

# *Juan Miguel Echevarria, un autre saut en longueur doré à Ostrava*

---



La Havane, 14 juin, (RHC).- Le jeune athlète cubain, Juan Miguel Echevarría, fait parler de lui. Et il y a de quoi. Au meeting Golden Spikes d'Ostrava, il a décroché la médaille d'or du saut en longueur avec une marque de 8 mètres 66.

Un résultat qui confirme la progression formidable augurée par les spécialistes.

A Stockholm, trois jours avant, il avait fait un saut de 8 mètres 83 qui n'a pas été validée par l'IAAF à cause d'un vent en sa faveur une dixième en dessus des limites fixées.

A Ostrava, Juan Miguel Echevarria a fait 8 mètres 40 dans sa première tentative, il a amélioré après la marque avec 8 mètres 54 jusqu'à ses formidables 8 mètres 66.

Aux gradins, Mike Powell, le Nord-américain qui détient le record du monde depuis 1991, 8 mètres 95 suivait la compétition. La veille il l'avait promis au jeune cubain qui a partagé avec nous l'honneur de faire la connaissance du grand Mike Powell.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/164595-juan-miguel-echevarria-un-autre-saut-en-longueur-dore-a-ostrava>



**Radio Habana Cuba**